



VIRGEN MARÍA DE LOS ANGELES DE LA LLOSA

Sobre un risco del valle de la Llosa, se encuentra Viliella (Valiela, en el s. XIII), el pueblo más alto (1.550 m) y septentrional del término. Ripoll había tenido jurisdicción en el s. X y fue propiedad de los Cadell en el s. XIV. Al fondo del valle, el Vilar de Lles y las ruinas de la ermita de San Marc. Aguas arriba, los restos del molino de la Llosa, el importante cortijo de Jan y las ruinas del despoblado y castillo de la Llosa con el santuario de Nuestra Señora de los Ángeles.





